

## Peter ERNSZT

Jahrgang 1954

AKF-Kaufbeuren

AFIAP, MDVF, Hon. ES-ÖGPh.

Ich, Peter Ernszt, wohne im schönen Allgäu in Kaufbeuren.

Seit den 1990er Jahren bin ich Mitglied im DVF-Fotoclub Fotofreunden Wiggensbach. Der DVF-Fotoclub hat mich zu Beginn meiner fotografischen Laufbahn entscheidend geprägt. Unter anderem bin ich dadurch auch zur Wettbewerbsfotografie gekommen und konnte erste Erfolge feiern. Nachdem den gemachten Erfahrungen mit der Wettbewerbsfotografie und der Verleihung des AFIAP-Titels erlahmte mein Interesse an Fotowettbewerben.

Fortan konzentrierte mich auf die Reisefotografie. Mein Ziel war es, die mitgebrachten Bilder einem breiten Publikum zu präsentieren und zwar so, dass jeder Besucher meiner Vorträge das Verlangen verspürte ebenfalls dort hin zu reisen.

Jahre später gab ein Treffen mit einem Naturfotografen bei den Internationalen Naturfototagen in Rosenheim den Ausschlag, dass ich mich fortan mehr mit der Tierfotografie beschäftigte und in die GDT (Gesellschaft Deutscher Tierfotografen e.V.) eintrat.

2010 habe ich den AKF (Arbeitskreis für Fotografie der vhs Kaufbeuren e.V.) gegründet und geleitet. Nach zehn erfolgreichen Jahren – u.a. wurde der AKF im letzten Jahr schwäbischer, bayerischer und deutscher DVF-Fotoclubmeister - habe ich die Club-Leitung in andere Hände gegeben.

Zukünftig möchte ich verschiedene Fotoprojekte verwirklichen und wieder vermehrt an Fotowettbewerben teilnehmen.

Ich bin kein Freund der inszenierten Fotografie. Mein Anspruch ist, das was mir vor die Kamera kommt, möglichst optimal zu fotografieren. Derzeit widme ich mich intensiv der Reportage- und Konzertfotografie.

Ich fotografiere mit NIKON-Spiegelreflexkameras (D4s, D500 und D800) sowie mit diversen Originalobjektiven mit Brennweiten von 12mm bis 500mm.

Es macht mir Freude meine Bilder im Rahmen von Vorträgen anderen zu präsentieren und sie für die Fotografie zu motivieren.